



Die Weihnachtsfeier des Volkschors im Jahr 1963 war ein ganz besonderes Ereignis, das die Herzen der Anwesenden erwärmte. Der festlich geschmückte Saal war mit bunten Lichtern und Tannenzweigen dekoriert, und die Vorfreude auf das bevorstehende Fest war spürbar. Bevor es jedoch zum Auspacken der Geschenke ging, versammelten sich die Kinder in einem Kreis, um ein Weihnachtslied zu singen. Ein bekanntes Weihnachtslied, das an diesem Abend wahrscheinlich angestimmt wurde, war „Oh du fröhliche“.